

## Reproduction chez les cucurbitacées :

Toutes les cucurbitacées sont **autofertiles**. Elles possèdent des fleurs mâles et femelles et s'autofécondent.

La majorité des cucurbitacées sont **monoïques**, leurs fleurs mâles et femelles sont séparées, mais elles sont sur la même plante. Souvent, la fleur femelle se reconnaît facilement, car elle porte à sa base un ovaire qui est petit, mais exactement de la forme du fruit à venir.



Fleur mâle



Fleur femelle

Fleur mâle



Fleur femelle



# Les cucurbitacées

À la découverte d'une grande famille

